

Mitgliederausflug nach Bayreuth am 25.10.24

Pünktlich um 6.30 starteten die 9 Teilnehmer/innen am Klinikum die Fahrt nach Bayreuth. Mit guter Verpflegung und Getränken verging die Fahrzeit sehr schnell und unser Fahrer Herr Dr. Giesler brachte uns sicher ans Ziel. Bei der Firma Medi wurden die Gruppe herzlichst von Nadine und Tom Herrmann empfangen.

Durch Herrn Frank Thelemann, Verkaufsleiter und Co-Head Department Compression erfuhren wir Interessantes über die Firmengeschichte, den Vertrieb und die Herstellung der Kompressionswaren bei der Firma Medi. Im Anschluss konnten wir bei der Werksführung Einblick in die Fertigung und die Betriebsabläufe gewinnen. In der Mittagspause wurden wir im werkseigenen Restaurant bestens verpflegt.

Weiter ging es in die Stadtmitte von Bayreuth. Wir besuchten das Markgräfliche Opernhaus (UNESCO Weltkulturerbe) und bei einer zweistündigen Stadtführung erfuhren wir vieles über die Geschichte von Bayreuth, Richard Wagner und die Markgräfin Wilhelmine.

Vor der Heimfahrt stärkten wir uns mit Glühwein und Bratwurst auf dem Bayreuther Wintermarkt.

Nach dem schönen Tag waren alle gut gelaunt und unisono der Meinung, dass im nächsten Jahr wieder ein Mitgliederausflug stattfinden sollte.

Bericht: Sabine Muck

Foto: Sabine Muck

Das Foto zeigt die Teilnehmer ; im Mitgliederbereich der Homepage finden sich noch mehr Bilder